

Mark: Land weiter gegen ICE-Bypass

SPD-Parlamentarier war in Stuttgart

100. „Das Land Baden-Württemberg steht fest hinter dem einstimmigen Beschluss des Landtags vom 19. Juni 2002, in dem festgehalten wurde, dass an Mannheim kein Bypass vorbegebaut werden darf“. Das versicherte der für Bahnangelegenheiten im Innenministerium zuständige Ministerialdirektor Max Munding nach einem rund eineinhalbstündigen Gespräch mit dem SPD-Bundestagsabgeordneten Lothar Mark über die ICE-Hochgeschwindigkeitsstrecke Frankfurt-Mannheim. Anderslautende Gerüchte, so Munding, würden jeder Grundlage entbehren, zumal auch der Ausbau des Hauptbahnhofs im Rahmen von „Stuttgart 21“ auf die baldige Realisierung dieser Strecke angewiesen sei.

Munding und Mark vereinbarten bei ihrem Gespräch eine enge Kooperation, um Bahnchef Hartmut Mehdorn gegenüber das Interesse der Metropolregion und des Landes am zügigen Weiterentwickeln und Planen der Hochgeschwindigkeitsstrecke mit Nachdruck zu verdeutlichen.